

**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

Opérations

Rechercher



Territoire
national

Europe

Afrique

Monde

Opérations

Point de
situation
des
opération

[Accueil](#)

[Opérations](#)

[Actualités des opérations](#)

[SAHEL – Les forces françaises au Sahel](#)

sont engagées dans des projets éducatifs et sanitaires au profit des populations tchadiennes et nigériennes

**SAHEL – Les forces
françaises au Sahel
sont engagées dans
des projets
éducatifs et
sanitaires au profit
des populations
tchadiennes et**

nigériennes

Opération Bande sahélo-saharienne

Direction : Opérations / Publié le : 22/12/2022

Tout au long de l'année, les militaires français déployés au Sahel, plus particulièrement les équipes *Civil Military Cooperation (CIMIC)*, contribuent à des projets socio-économiques au profit des populations locales de pays partenaires. Ces deux derniers mois, les forces françaises au Sahel ont soutenu deux projets majeurs dans les domaines éducatifs et sanitaires au Tchad et au Niger.



En octobre, l'équipe CIMIC de la base aérienne projetée de N'Djamena a participé à la rénovation de l'école Saint-François, au Tchad. Ainsi, elle a renforcé les échanges réguliers qu'entretiennent les autorités locales et les militaires français afin de répondre aux besoins de la population tchadienne.

Débuté en octobre, ce projet a pour but de créer un environnement scolaire sain et sécurisé pour

les enseignants et les quelques 180 élèves de l'école Saint-François. L'objectif est de faire en sorte que l'accès à l'éducation reste possible pour la jeunesse tchadienne. Composée de plusieurs phases, la rénovation consiste en des travaux de rehaussement du toit de l'école, à la mise en place d'un préau rigide et à la réfection des trois classes.

En outre, le chantier vise à développer une solution d'accès à une source d'eau grâce à un forage alimenté par des panneaux solaires. Le 7 décembre, le général Baratz, commandant les forces françaises au Sahel, s'est rendu à l'école Saint-François pour constater l'avancée du projet avec les responsables de l'école.

Ces travaux de rénovation, répondent aux besoins essentiels en matière d'éducation, afin de faciliter l'intégration des jeunes dans le cursus scolaire tchadien. Il associe les forces françaises à un projet important pour la communauté locale et la scolarité des élèves de cette école.

Mi-décembre, le dispensaire de l'Office national des anciens combattants et des victimes de guerre et de conflits armés (ONACVG) de Niamey a été inauguré suite à sa rénovation en présence du colonel Mounkaïla, président de l'ONACVG, de l'adjoint de l'attaché de défense ainsi que du colonel Casanova, représentant du commandant des forces françaises au Sahel.

Ces travaux de rénovation, financés par les

forces françaises au Sahel au profit des veuves de militaires et d'anciens combattants, ont permis de remettre en état des bureaux, des salles de consultation, d'ophtalmologie et des chambres du dispensaire.

Les militaires français ont fourni du matériel de soin, des lits et des matelas pour améliorer le confort des patients. En effet, plusieurs dizaines de personnes se rendent chaque jour au dispensaire de l'ONACVG afin de bénéficier de consultations gratuites.

Par ces actions régulières, les forces françaises au Sahel renforcent les relations durables qui les lient aux populations locales au Tchad et au Niger.

Le dispositif des forces françaises au Sahel repose sur une logique de partenariat avec les principaux pays de la Bande sahélo-saharienne (BSS). Les 3 000 militaires français les appuient dans la lutte contre les groupes armés terroristes aux côtés de leurs partenaires européens et nord-américain.



Les forces françaises au Sahel sont engagées dans des projets éducatifs et sanitaires



Partager la page

Les forces françaises au Sahel sont engagées dans des projets éducatifs et sanitaires

Veillez autoriser le dépôt de cookies pour partager sur Facebook, LinkedIn et Twitter.